

Los autónomos urgen al Gobierno a deflactar la tarifa del IRPF

Expansión. Madrid

La subida en vertical de la inflación, que en un año ha pasado del 2,9% al 10,8%, el cuádruple que los salarios, ha puesto contra las cuerdas el poder adquisitivo de los españoles, algo de lo que son conscientes (y sufridores) tanto los trabajadores y sus representantes como el propio tejido empresarial. Pero sus recetas no son las mismas. Mientras que los sindicatos reclaman subidas salariales que compensen el mazazo inflacionista, empresas y autónomos advierten de que un incremento de los sueldos sería como echar gasolina al fuego, alimentando el riesgo de efectos de segunda vuelta. Por ello, el presidente de la Federación de Autónomos ATA, Lorenzo Amor, pidió ayer al Gobierno “deflactar la tarifa del IRPF”, medida que “ayudaría a los españoles frente a esta situación” de precios disparados y descontrolados. “Un IPC con un alza del 10,8% es una barbaridad y un daño terrible a la economía familiar y a la productiva”, afirmó Amor, quien añadió que “la inflación es un impuesto que empobrece a todos, ciudadanos, empresas, autónomos y trabajadores”.

El PP reclama desde hace tiempo al Ejecutivo de Pedro Sánchez que deflacte la tarifa del IRPF (ajustar los tramos de la Renta al coste de la vida para evitar que el trabajador pague más impuestos pese a perder poder adquisitivo) y, de hecho, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, anunció meses atrás que en 2023 deflactará todos los tramos del IRPF autonómico, una medida que, en su día, el presidente de CEOE, Antonio Garamendi, calificó de “muy interesante”.

Mientras autónomos y empresarios reclaman bajadas de impuestos o la actualización de la tarifa del Impuesto sobre la Renta para combatir la inflación, la receta de los sindicatos pasa por elevar salarios y recuperar las cláusulas de revisión en los convenios colectivos. “Subir los salarios se erige como una necesidad económica y social de primer orden”, insistió ayer UGT, mientras que CCOO fue un paso más allá y achacó parte de la escalada inflacionista a los “márgenes empresariales”, urgiendo al Gobierno a actuar para evitar que se siga lastrando el consumo.